

Dans le cadre de son exposition « Le langage des fleurs », le musée Médard accueille le 6^e prix International de la reliure d'Art initié par l'association Les Amis du musée et du fonds Médard. Du 14 mai au 21 septembre prochain, la reliure contemporaine s'expose au musée Médard !



Les Amis du musée et du fonds Médard est une association lunelloise qui met toute son énergie et sa passion au profit de la reliure, art méconnu et peu mis en valeur. La reliure était également l'une des passions du bibliophile lunellois Louis Médard qui a fait don à sa ville natale d'une superbe collection de livres anciens et rares d'environ 5 000 ouvrages. Beaucoup d'entre eux ont d'ailleurs de superbes reliures d'époque, réalisées par des grands noms de cette discipline artistique. Une richesse inestimable que la Ville de Lunel a décidé de mettre en valeur et de la rendre accessible à tous en créant le musée Médard. Depuis décembre 2013, ce joyau du patrimoine lunellois a enfin un écrin digne de la recevoir.

Et pour aller plus loin, l'association a créé le Prix International de la Reliure. C'est l'occasion pour le public de découvrir cette discipline artistique à part entière. La volonté et l'objectif de cette manifestation est de séduire un large public et de l'amener à découvrir la reliure, autant dans son côté classique avec les beaux exemples exposés au musée Médard que contemporain avec la réalisation des artistes qui ont participé à ce Prix International. Aujourd'hui, les Amis du musée et du fonds Médard organisent une 6^{ème} édition qui fera écho à l'exposition « Le langage des fleurs ».

Et à partir du mercredi 14 mai et jusqu'au dimanche 21 septembre 2025, le musée accueillera le 6^e prix International de la reliure d'Art dont la thématique cette année sera : « Reliures enchantées : l'imaginaire végétal ». Le bonheur est-il dans le jardin ? Les jardins, les fleurs, les arbres, tout ce qui a bien des égards nous rapproche de la nature et de la contemplation de ces beautés pour faire face à l'accélération du rythme de nos vies. Toutes les grandes civilisations ont inventé leurs jardins, révélant leurs personnalités et leur rapport à la nature et à la vie en développant une philosophie et un art à part entière. Les jardins donnent à voir une réalité constante, vivante, porteuse de promesses et de beautés et inspireront, nous l'espérons, les relieurs contemporains. De nombreux relieurs, venus des quatre coins du monde ont répondu à l'appel de la nature pour mettre tout leur art et savoir-faire dans leurs réalisations. Leurs créations, une soixantaine de reliures, exposées au cœur du musée apporteront un regard contemporain au parcours d'exposition.

L'ESSENTIEL

Musée Médard, Musée de France
« Reliures enchantées : l'imaginaire végétal »
Du 14 mai au 21 septembre 2025

Entrée libre & gratuite

Vernissage de l'exposition mercredi 14 mai 2025 à 19h

Musée Médard - 71 place des Martyrs de la Résistance
Du mercredi au vendredi : 14 h-18 h - Samedi : 10h-12h30 & 14h-18 h - Fermé le lundi et les jours fériés
Période vacances scolaires : du mercredi au samedi de 10h à 12h30 et de 14h à 18h.
Renseignements : 04 67 87 83 95 (musée Médard) & www.lunel.com & www.museemedard.fr.

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr
Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

